



柳川市議会議長
藤丸 正勝



柳川市議会副議長
伊藤 法博

市民の皆様には平素から市議会に対し、深いご理解とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。このたびの市議会臨時会において議員の皆様のご推挙をいただき、市議会議長の大役を仰せつかり、身に余る光栄であるとともに、その職務の重大さを痛感しております。

現在、新型コロナウイルスにより飲食業、観光業、小売業をはじめとする市内経済、また市民生活が厳しい状況におかれている中、今まで以上に、議員

一人一人がその責任を自覚して、市民目線に徹し、さらに市民の信頼と負託に応える時期に来ていることと思います。そのため、議員自らが自己研さんにつとめるとともに、市民の皆さんの期待に応えられるような市議会を目指していきます。

柳川市の更なる発展と、安心して安全なまちづくりを目指して、執行部と両輪となって、今後2年間汗をかいていきたいと思っておりますので、今後とも一層のご支援ご協力をお願い申し上げます。

議長就任のあいさつ

10月20日、柳川市議会臨時会が開かれ、議長に藤丸正勝議員、副議長に伊藤法博議員が選ばれました。

【問】市議会事務局 (☎77・8192)

柳川市議会議長に藤丸正勝議員、副議長に伊藤法博議員を選出

知事のふるさと訪問

小川県知事が県内2巡目の最初に柳川を訪問



1 有明海でのムツかけ体験では見事にムツゴロウを採った小川知事
2 小坪水門で先行排水に取り組む地元水門管理人さん
3 地元産巨峰を使った試作のスムージーを試飲
4 伝習館高校では自然科学部員が知事とウナギの稚魚を放流

小川洋県知事が県内の市町村を視察して回る知事のふるさと訪問。10月16日、2巡目のスタートとして、小川知事が柳川を訪れました。

最初に小川知事が訪れた柳川むつごろうランドでは、金子市長が市のコロナ禍からのV字回復の取り組みなどを報告。その後、柳川市有明海ツーリズム研究会による「やながわ食の学校」の三堂学校長から説明を受けながら、柳川産の海苔や農水産物を使った開発中のメニューを試食しました。また、柳川むつごろう会の皆さんと「ムツかけ」を体験しました。

次に小川知事は、12月20日開館予定の市民文化会館や白秋生家・記念館、小坪水門と小坪排水機場を訪れました。その後訪れた伝習館高校では、柳川の掘割にウナギを呼び戻そうと研究している自然科学部を視

察。同部員たちからウナギの飼育方法などの説明を受けた後、小川知事は部員たちとともに、学校近くの掘割にウナギの稚魚を放流しました。

小川知事が最後に訪れた市民会館では、市観光協会の高橋努武会長、障がい当事者と考える柳川まちづくり研究会の田嶋寿之会長と堤由貴子さん、沖端水天宮周辺地区デザイン検討会議委員の高田好美さん、JA柳川青年部の山口陽一郎と妻の亜矢子さん、元地域おこし協力隊員でデザイン会社代表の甲斐恵佳さんと意見交換を実施。各団体の活動状況や課題、今後の取り組みなどの報告に熱心に耳を傾けた小川知事は、県の取り組みなどを紹介しながら、「皆さんの現場からの声を参考に、今後の県政に生かしていきたい」と話しました。

【問】市人事秘書課人事係 (☎77・8403)

無料でコミバスに乗ってみませんか

期間は11月27日(金)、28日(土)の2日間

公共交通の利用を促進するため、11月27日(金)と28日(土)の2日間、市内を運行するコミュニティバスを無料化します。

期間中は、コミュニティバス車内にアンケートを設置。アンケートに記入して、バスを降りるときに回収箱に入ると、運賃が無料になります。期間中は何度乗車してもアンケートに答えれば無料です。この機会にコミュニティバスを利用してみませんか。なお、コミュニティバスを利用するときは、マスクの着用をお願いします。

バス停ごとの詳しい時刻表やルート図は、市役所各庁舎にあります。また、市公式サイトにも掲載していますので活用してください。



コミバス



28日(土)の活用例



※27日(金)は蒲池にし、蒲池ひがし、大和みなみ、大和にし、28日(土)は昭代、大和ひがし、三橋、両日は両開ひがし、両開にしルートで乗車できます。

【問】市企画課企画係 (☎77・8423)



上段左から小川知事、高橋努武さん、堤由貴子さん、田嶋寿之さん、下段左から山口陽一さんと亜矢子さん夫妻、甲斐恵佳さん、高田好美さん